

Résidence Chartwell L'Unique: Une nouvelle phase de construction de 90 unités



[Martin Leclerc](#)

Publié le 27 septembre 2014



Maxime Camerlain, de Chartwell, Ethel Provost, future résidante, Francis Charron et Marc Dubuc, associés de EMD/Bâtimo, et Pierre Charron, maire de Saint-Eustache, ont procédé à la pelletée de terre symbolique.

Le nouveau tandem d'affaires Chartwell et EMD/Bâtimo a procédé à la pelletée de terre symbolique pour lancer officiellement une nouvelle phase de construction, soit l'expansion de 90 unités pour la résidence Chartwell L'Unique à Saint-Eustache.

permis l'érection de 169 unités pour personnes autonomes, tandis que la résidence Les Monarques compte 98 unités pour personnes en perte d'autonomie.

«Nous sommes très heureux de notre partenariat avec Chartwell. Notre but est de bien respecter nos résidants. Nous sommes assurés qu'ils auront des services de première qualité», de dire Francis Charron, de EMD/Bâtimo.

Rappelons que Chartwell est le plus important gestionnaire de résidences pour retraités à l'échelle du Canada, incluant des résidences autonomes, semi-autonomes et de soins de longue durée. Chartwell compte sur 13 000 employés pour offrir un mode de vie enrichissant et sécuritaire à ses résidants de partout au Canada.

«Nous sommes fiers de participer à cette expansion permettant à la population grandissante de retraités de la région de bénéficier de l'expérience Chartwell à travers ses programmes d'activités qui ajoutent au plaisir de vivre en communauté, et qui nous permettent de poursuivre notre engagement au niveau de la qualité des soins et services envers nos résidants», a indiqué Maxime Camerlain, représentant de Chartwell.

L'annonce de cette expansion représente un investissement de l'ordre de 15 M\$, ainsi que la création de plusieurs emplois. Les résidences L'Unique et Les Monarques offrent une gamme complète de soins et services. Elles permettent aux résidants de bénéficier de la tranquillité d'esprit, non seulement grâce à sa proximité avec l'Hôpital de Saint-Eustache, mais également des services, car les gens peuvent se déplacer à pied vers les supermarchés, pharmacies et restaurants.

Pour sa part, le maire de Saint-Eustache, Pierre Charron, était très heureux de participer à la pelletée de terre de la phase II: *«J'ai eu la chance de côtoyer plusieurs résidents qui m'ont parlé de la grande qualité des services. C'est un projet qui bonifie l'offre à nos aînés qui ont le droit de recevoir tous les services nécessaires.»*

Le maire a ajouté: *«Sur le plan économique, ça nous donne d'excellentes retombées si on pense aux investissements et à la création d'emplois. C'est sûr que les responsables de Chartwell et EMD Bâtimo sont en affaires, mais lorsque les affaires sont bien faites, il faut le souligner. Nos aînés sont entre bonnes mains.»*

D'autres phases de construction de nouvelles unités sont à venir. *«Nous disposons de 42 000 pieds de terrains et notre but est de compter sur 836 unités de résidence d'ici trois ans»*, a mentionné Francis Charron.

Il sera possible pour la population de visiter la résidence L'Unique située au 435, rue Bibeau, à Saint-Eustache. Une journée portes ouvertes se tiendra, en effet, ce dimanche 28 septembre, entre 10 h et 16 h.